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◆ 試合速報
試合の結果速報は、大会サイトで検索す
ることができます。下記アドレスでご確
認ください。さあ、今すぐアクセス！
●全日本選手権特設サイト

http://www.japantabletennis.com/
zennihon2020/

◆ 入 場 料
●アリーナ席・SS席・S席・A席が
ございます。
詳細は、下記アドレスでご確認ください。

http://www.japantabletennis.com/
zennihon2020/ticket

◆ 丸善インテックアリーナ大阪
(大阪市中央体育館)
大阪市港区田中3ʷ1ʷ40
TEL 06ʷ6576ʷ0800

https://www.yahataya-park.jp/
osaka_arena/index.html

●大阪メトロ(地下鉄)「朝潮橋駅」
下車徒歩3分

月16日、2020年全日本卓球選手権大会4日目が行われた。
混合ダブルスは昨年の決勝の再戦。森薗政崇・伊藤美誠組が張
本智和・⾧﨑美柚組を振り切って貫禄の3連覇。ジュニア男子の
決勝は史上初の小学生と中学生の対戦となり、中学王者・吉山
僚一が小学生王者・松島輝空を抑えて歓喜の初優勝。ジュニア
女子は前回準優勝の大藤沙月が中学王者小塩遥菜に完勝し悲願
の初優勝。男女とも優勝は中学3年生という若い世代が躍進する
大会になった。
本日17日はダブルスベスト4、シングルスベスト8が決定する。
ランキング入りをかけた熱き闘いを勝ち抜くのは…？

●［第7日］1月19日（日）
■シングルス 準決勝～決勝

■閉会式

●［第6日］1月18日（土）
■シングルス 準々決勝

■ダブルス 準決勝～決勝

１

3-1という数字以上に苦しい試合だったのですが、3ゲーム目の競り合いをも
のにすることができたので、一気に流れをこっちに持ってくることができま
した。3ゲーム目の8-7のときに、すごいボールを美誠がブロックしてくれた
ので、それが大きかったです。
3連覇の中で今回が一番苦しかったかもしれないです。序盤のラウンドから
ゲームオールの試合を2回やって、決勝も苦しい内容だったので、これまで
の2回より個人的に嬉しい優勝でした。

一本一本が大事なポイントで、しっかりそこを取ることができて勝つことがで
きたのでよかったなと思います。
最初から競り合いを制してきたので、最後も勝ちでミックスを終わりたいとい
う気持ちがありました。

3ゲーム目が地力勝負で、少し(力が)足り
なかったな、と。去年と同じスコアです
けど、去年よりは可能性を感じました。

去年よりも内容はいい試合ができましたが、
勝負しないといけないところで守りに入っ
てしまったのが敗因かなと思います。
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石川佳純4-0森薗美咲
初戦で少し出足緊張したんですが、
だんだん良いプレーができたので
すごく良かったと思います。
目標は優勝です。優勝に向けて一
戦一戦自分の力が出せるよう頑張
りたいです。

今年は絶対優勝するという気持ちで大会に臨んでいたので優勝できてとても嬉しいです。
試合前から小塩さんの対策はしていて、それが試合で活きました。
東京オリンピックはもうメンバーが決まっていて、自分は全然ダメでしたが、次のパリ
オリンピックでメダルが取れるように頑張ります。
尊敬する選手は平野早矢香選手です。

平野美宇 4-1三浦千緋呂
緊張はしませんでしたが、思ったよりミスが
多かったです。全日本は特別だなと感じまし
た。明日以降は強い選手と当たるので、一戦
一戦目の前の試合を勝てるようにしたいです。

水谷隼・大島祐哉3-1鈴木颯・吉山僚一
2ゲーム目僕のミスが多くて、僕が修正できれば勝てると思っ
たので、無理せず大島につなげるよう意識しました。今回ダ
ブルスで優勝したら史上最多のV8ということで、そこに向け
て練習してきたので優勝したいです。

丹羽孝希4-1松平健太
今日はすごい力が抜けていてリ
ラックスして試合ができました。
(松平)健太さんとは昔から一緒に練
習していて、サーブレシーブでは
点を取れないのでラリーで何本も
攻めて一本を取るという作戦で戦
いました。点数がすごく競ってい
たので、勝つことができてすごく
よかったです。明日は2試合あるの
で、2試合勝ってまずはベスト8に
入れるよう頑張ります。

早田ひな4-0永尾尭子
昨年の全日本は自信を持って勢いで勝
ち上がりましたが、今年は実力で勝負
する大会と思って練習してきました。
一発負けしてもおかしくないといった
緊張感がありましたが、いいプレーが
できて相手の戦術転換にも対応でき、
勢いに乗って勝つことができました。

ずっと優勝することだけを考えていたので、優勝できてめちゃくちゃ嬉しいです。
1ゲーム目は緊張してて、チャンスボールをミスってしまいました。2ゲーム目以降は
打たれてもカウンターや自分のボールにして返そうと思っていました。
インターハイが7月にあるので優勝したいです。


